

Voir les versets relatifs

D'après nos traductions de [Jer 39:3](#), un des généraux de Nébucadnetsar, qui entrèrent dans Jérusalem par la brèche de la muraille à la fin du siège. Toutefois, le texte est probablement altéré ; il semble qu'il faille faire précéder ce nom propre du « chef des eunuques » par le mot Nébo, rattaché à tort à ce qui précède (voir Samgar-Nébo), et lire non pas Nébu-Sarsékim, mais Nébu-Zazban, comme au verset 13 ; cette supposition est confirmée par les variantes du grec des LXX qui ont Nabousakhar ou Nabousarakh au lieu de Sarsékim.

Utilisé avec autorisation de Yves PETRAKIAN

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. © 2022 -

www.topchretien.com

+ **ond 21** ▾

Versets relatifs

Jérémie 39

³ Tous les chefs du roi de Babylone entrèrent et s'installèrent à la porte du milieu. Il y avait Nergal-Sharetser, Samgar-Nebu, Sarsekim, le chef des eunuques, Nergal-Sharetser, le chef des mages, et tous les autres chefs du roi de Babylone.